

RM Homfeldt erläutert den Antrag der CDU-Fraktion auf Erstellung einer Vergleichs- und Besucheranalyse für das Freizeitbad.

RM Just fragt an, ob die Stadt bereits Vorstellungen bzgl. einer Aufwertung des Bades hat.

StOR Müller erläutert, dass es seitens der Stadt keine Planungen für Veränderungen im Bad gibt. Die Vergleichs- und Besucheranalyse wird ergebnisoffen erstellt. Das neue Bad in Wilhelmshaven wird in die Analyse soweit möglich mit einbezogen.

RM Eggerichs bittet darum, den neuen Ratsmitgliedern die Auswertung der „Saunaumfrage“ von 2003 sowie die Ergebnisse des Service-Blindtests von 2004 zur Verfügung zu stellen (s. Anlage).

Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung:

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, eine Vergleichsanalyse aller Freizeitbäder im Umkreis von 50 km und eine aktualisierte Besucheranalyse des Freizeitbades Aqua-Toll zu erstellen und aus beiden eine Zielgruppendefinition vorzunehmen. Die Ergebnisse werden in der nächsten Sitzung des Fachausschusses vorgestellt.